
昨天，在签约会现场，郑州晚报记者发现
万豪国际集团中国区高级副总裁林聪和助手
以及签约伙伴是客商中第一个到达会场的。
在接受几名记者的专访时，他幽默风趣，很有
亲和力，让大家没有一点拘束感。

林聪在接受本报记者专访时表示：“未来
郑州的发展潜力很大，要不然我们就不来了！”

2004年就开始来郑州考察
“得中原者得天下，所以来郑州是必须

的。”林聪认为，从历史上来讲，不占中原失天
下。郑州的高铁站，是中国最核心的交通枢
纽，“比如我坐动车从北京到郑州，2个多小时
就到了，坐飞机的话，要提前 2个小时去机场，
再加上飞机晚点率比较高，坐飞机再下来，其
实高铁已成为交通的另一个热点。而郑东新
区无疑今后会成为一个新的商业热点。”

林聪说，实际上他从2004年就开始来郑州
考察，“今天来看，我们万豪是具备长远眼光
的。2005 年我来郑东新区的时候还是一片荒
地，当时我们和绿地已经达成合作协议了。”

林聪说：“这是我们对郑州市政府的信心，
对这个城市的经济成长的信心。所以说从今
天来看，没人怀疑郑东新区这个成功的案例，
从全国来讲，郑东新区也是一个非常成功的新
型开发区。特别是这几年大家看到郑州的
GDP 都是以两位数的增长。按中国历史上来
看，GDP 如果两位增长，六七年之后会像飞机
一样，有一个腾飞的过程，所以我们预测在两
三年之后，郑州会加速腾飞。”

万豪和万怡是不同的产品
一个区域开出两家店，让客户怎么区分？

林聪说，JW万豪是超五星的，定位很高，“等他
开业的时候不管是地标性建筑，还是我们的品
牌价值都将成为郑州核心的亮点。而万怡是
中高端商务酒店，在全球已经有900多家，上海
已有3家开业，如果你去考察徐家汇万怡、浦西
万怡和浦东万怡，你会发现实际上他们比很多
五星级酒店的卖价还高。”他解释说，万怡是世
界上商务客人非常认可的一个品牌，而且这个
品牌在美国多年被评为是追求利润率最高的
商务酒店。

不管是商业还是地产，选址都是很严苛
的。这点林聪不否认，他说，位置，是二者的决
定性的重要因素。特别是做酒店对位置的选
择是很重要的。“主要看是不是核心商圈和它
的易达性。”

关于选择汇艺置业，林聪几次夸赞，他认
为除了对合作伙伴、对品牌的尊重，对产品打
造的严肃性外，和汇艺的谈判团队、管理者接
触，大家都很舒服，没有谁高谁低。“在这个活
动中，双方都非常的友好，合作的空间很大。”

万怡酒店将落户郑东新
区文化产业大厦

万豪国际集团于 1927 年在华盛顿创
立，已发展成为全球三大酒店巨头之一、世
界 500强企业，连续 12年被《财富》杂志评
为“100 家最适合从业的公司”之一，业务
遍及美国及其他80个国家和地区，管理超
过3700家酒店。

该集团旗下经营着全球著名的 18 个
酒店品牌，为客人提供多元化服务。如提
供全面服务、享誉全球的万豪酒店，以豪华
著称的丽思卡尔顿酒店，专注优质服务的
万丽酒店，中高价位的万怡酒店，提供长租
服务的万豪长住酒店等。1997年，万豪国
际集团进入中国，已在中国有64家酒店开
业，并有30多家在建中。

此次进驻文化产业大厦项目的万怡酒
店，是万豪国际集团旗下的知名酒店品
牌。作为全球知名酒店集团，万豪国际集
团对选择合作伙伴相当严苛和慎重。

高铁时代，郑东新区一
定会成为新的商业热点

针对为何选择郑州、选择汇艺置业，该
集团高级副总裁林聪告诉记者，郑州是中
国核心交通枢纽，尤其在高铁时代，规划建
设5个甲A级商业和29个商业综合体的郑
东新区，一定会成为新的商业热点。由河
南汇艺置业开发的河南文化产业大厦与郑
州东站可实现无缝对接，在这个中国重要
的高铁客运周转地，未来必将成为新的商
业热点。“汇艺公司是一家做事严肃认真的
开发商，他们对合作伙伴的尊重，对品牌的
尊重，对产品打造的严肃性是我们选择汇
艺的重要要点。另外，根据政府的规划，在
火车站区域内有 5 个甲 A 级商业，同时还
有29个商业综合体的开发，从政府的计划
上来讲，无疑这个区域未来将成为核心的
商业热点。”

洲际、喜达屋等多个世
界知名酒店品牌先后落户郑
东新区

到2014年、2015年，万豪国际集团在中
国布局的酒店数量将有100个左右。“大概每
3个月在中国会有一家开业。”

针对洲际、喜达屋等多个世界知名酒
店品牌先后落户郑东新区，面对即将燃起的
熊熊商战硝烟，林聪充满了信心，他说，万怡
酒店遍布全球35个国家和地区，开设超过
900家酒店。与 JW万豪酒店不同，万怡酒
店深切了解商务人士需要，量身定制贴心服
务。“无限舒畅、全新入住体验”是万怡酒店
的服务主旨。万怡酒店拥有宽敞客房、豪华
床上用品、高科技设施、全新打造的大堂，酒
店内的每项设施均经过细心的挑选，可以让
客人享受到舒畅的全新入住体验。

渣打银行郑州分行
下半年在郑东新区开业

5月 18日，前来参加第八届中博会
的渣打银行（中国）有限公司行长及首席
执行总裁兼董事会常务副主度林清德告
诉郑州晚报记者，他是新加坡人，祖籍中
国厦门。虽然是第一次来到河南，但是，
河南给他留下了非常深刻的印象。

河南地处中原，是人口大省，也是
经济大省，经济发展的潜力非常大，大
客户资源也很丰富，渣打银行看好河南
的发展前景，同时希望帮助河南的企业
进一步发展，这也是渣打银行要在郑州
开办分行的重要原因之一。

渣打银行郑州分行首选的地址就
是郑州市最具活力的郑东新区。最快
今年 6月份，最迟今年 9月份，渣打银行
在郑州的分行将会开门营业。

第八届中博会中部发展
金融论坛在郑州举行

金融大腕献计中部发展
5月 18日，第八届中博会中部发展

金融论坛在郑州国际会展中心太室厅
举行。来自国内外的著名经济学家、各
大金融机构高层领导、企业界代表济济
一堂，以“金融支持中部，助推中原经济
区发展”为主题，就中部六省金融业改
革发展展开深入研讨。

在本次“中部发展金融论坛”上，还
特别邀请了几位重量级嘉宾——博鳌
亚洲论坛国际咨询委员会委员、原外经
贸部副部长龙永图，中国社科院金融研
究所副所长王松奇，财政部财政科学研
究所所长贾康。同时，还有三位来自金
融监管部门的嘉宾——中国人民银行
金融研究局局长纪志宏、中国银监会法
规部副主任王科进、中国保监会发展改
革部主任梁涛。参会的金融专家也纷
纷结合当前形势，把脉中原金融。

龙永图等就金融业应如何助推现
代农业发展进行了演讲。他指出中部
地区是中国主要的粮食主产区，在中部
地区发展中，金融业更应当做好支持现
代农业的工作。应当探讨建立像支持
小微企业一样地支持农业的金融制度，
同时还要做好农业的相关保险保障等
工作，为脆弱的农业提供坚实的保障。

贾康在演讲中表示，面对当前的金
融形势，应当在金融综合改革中推进多
样化金融发展。同时，积极推进政策融
资机制的发展，使金融业做到多样化、
可持续发展，从而使各类经济实体均可
以得到相应的金融支持，从而促进社会
整体经济的发展。

华夏银行行长樊大志说，助推中原
地区经济发展对于一家银行来说义不
容辞，华夏银行目前已经完成了在中部
六省的机构布局。在中部六省的机构
增长速度远远快于其他地区。今后，华
夏银行在信贷投放和机构布局上将重
点向中西部倾斜。

万豪国际集团又一品牌签约我省

万怡酒店
将落户郑东新区文化产业大厦
万豪国际集团中国区高级副总裁林聪：
郑东新区是一个非常成功的新型开发区
两三年后，郑州会加速腾飞

昨天上午，万豪国际集团与河南
汇艺置业有限公司签署战略合作协
议，宣布签约入驻位于东风南路与商
鼎路交会处的河南文化产业大厦。
双方将悉心打造专门服务高端商务
人士的豪华四星商务标杆酒店——
万怡酒店。这也是继 2011 年国际知
名超五星级酒店JW万豪酒店宣布签
约入驻郑州会展宾馆后，万豪国际集
团再次与中部省会城市郑州牵手。
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